



Apartamentos excepcionales en Mijas

Ubicación: Mijas

Le damos la bienvenida a este gran proyecto multifamiliar que ofrece casas distribuidas en cinco pisos más áticos. El complejo residencial tiene áreas comunales que incluyen un salón social, baños, piscina, vegetación y estacionamiento para bicicletas. Los pisos del sótano contienen espacios de estacionamiento para automóviles y salas de almacenamiento.

Un proyecto de diseño exclusivo con todas las características para disfrutar de la máxima comodidad y bienestar, ubicado en una de las áreas residenciales mejor ubicadas de Costa del Sol, con la mayor proyección urbana en la intersección de Mijas y Fuengirola, Málaga.

Se encuentra en Mijas, en el centro de Costa del Sol, Málaga, y dentro del último desarrollo urbano de la ciudad "Las Lagunas". Un enclave privilegiado en una ubicación perfectamente comunicada, con conexión directa con la autopista A-7 y la autopista AP-7, y conectada a excelentes instalaciones y servicios como el próximo gran parque de la Costa del Sol de más de 350,000 m² y el futuro Hospital de Mijas.

Precio: 369.000 € - 399.000 €

- **Referencia:** AP1489
- **Dormitorios:** 3
- **Baños:** 2
- **Terraza:** 11 m²

Algunas de las propiedades de la planta baja tienen áreas privadas de jardín y las ubicadas en el nivel del ático ofrecen la posibilidad de instalar una piscina. Tienen un diseño elegante en el que cada detalle se ha tenido en cuenta para ofrecer la más alta calidad en materiales y acabados.

En términos de equipo, tienen doble acristalamiento, aire acondicionado caliente y frío y un sistema aerotérmico para lograr la mejor temperatura en cualquier época del año y mayores ahorros de energía.

Un proyecto flexible, que permite al cliente la posibilidad de elegir, sin costo adicional, revestimiento interior alternativo y elementos de baño, como pisos, azulejos, muebles de cocina, bandeja de ducha o bañera. Las mejores características para aquellos que exigen la máxima garantía y bienestar.

Reúne todas las características para disfrutar de la máxima comodidad, desarrollada exclusivamente por el Grupo de Desarrollo de Invra, especializado en arquitectura residencial y diseño contemporáneo. Un proyecto arquitectónico cualitativamente excepcional, que ofrece la máxima atención al acabado y los detalles, un sello distintivo que distingue cada uno de sus desarrollos.

Es esencial que el cliente encuentre la satisfacción total en términos de características, materiales y acabados. Con este fin, el proyecto arquitectónico ha sido diseñado por la reconocida firma de arquitectura Chastang Arquitectos para garantizar el mejor resultado, y ejecutado por empresas de construcción sólidas con historias probadas y experiencia en desarrollos residenciales.

Un área con supermercados y grandes centros comerciales como Mercadona, El Corte Inglés y Miramar, así como clubes de golf, hipódromo y Fuyengirola Marina. El residencial está ubicado a 10 minutos de las principales playas de la zona, el aeropuerto internacional de Málaga está a 20 minutos, la ciudad de Málaga está a solo media hora, y también muy cerca de otras ciudades como Marbella, Benalmádena y Torremolinos.

